

Asegura intelectual estadounidense que Lula es el prisionero político más importante del mundo



Brasilia, 15 abr (RHC) El intelectual y político estadounidense, Noam Chomsky, afirmó que el expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva, encarcelado por supuestos actos de corrupción, es hoy el prisionero político más importante del mundo.

En entrevista concedida al canal Democracy Now y amplificada por el portal Rede Brasil Atual, señala Chomsky que la prisión política busca callar a Lula que, cuando presidió Brasil, fue la voz del Sur a nivel mundial.

Igualmente, se conoció que la máxima dirigente del Partido de los Trabajadores, Gleisi Hoffmann, aseguró en una actividad en la cámara municipal de Valparaíso, en el estado de Goiás, que exigir la libertad del exjefe de Estado es defender también la independencia de Brasil.

De acuerdo con la dirigente sindical, el pueblo brasileño tiene memoria y recordar el legado político de Lula es rememorar un tiempo en que los brasileños eran la prioridad y el país tenía dignidad. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/188404-asegura-intelectual-estadounidense-que-lula-es-el-prisionero-politico-mas-importante-del-mundo>



Radio Habana Cuba